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RODÍZIO NA CAPITAL
Placas finais 9 e 0

Policiais civis de Jundiaí pren-
deram ontem (7), em Campo 
Limpo Paulista, homem suspei-
to de participação em um roubo 

a residência. Na ocasião, pelo me-
nos sete criminosos invadiram 
a casa e agiram com agressões e 
ameaças de morte.  Polícia 6

Na edição de hoje (7) da co-
luna VIAJANDOCOMJUNIOR, 
Álvaro Junior narra a experi-
ência inesquecível de conhecer 
as belas paisagens de Cidade do 
Cabo, capital da África do Sul. 

Região portuária na costa su-
doeste, Cidade do Cabo guarda 
não só a beleza das águas mas 
histórias da civilização. Acom-
panhe o Portal JJ (jj.com.br) pa-
ra ter acesso ao conteúdo.

Suspeito é pego após 
roubo com violência

O azul profundo 
de Cidade do Cabo 

Homem capturado é envolvido em crime ocorrido com roubo e violência Álvaro Junior desbrava as belas paisagens da capital da África do Sul

EM CAMPO LIMPO PAULISTA

VIAJANDOCOMJUNIOR

ARQUIVO PESSOAL

DIVULGAÇÃO

Reportagem especial do JJ em 
homenagem ao dia 8 de março 
traz histórias de diferentes mulhe-
res de Jundiaí que, por negligência 
masculina ou por opção, encaram 
as delícias e dores da vida de mães 
solo e ilustram uma dura realida-
de no Brasil, onde quem cuida dos 
fi lhos sozinha representa mais de 

11 milhões de pessoas. Um dos de-
safi os a ser enfrentado é a ideia, 
mal concebida, de que a família 
formada apenas pela mãe é “in-
completa”. “A mãe sente a respon-
sabilidade de cumprir com ambos 
os papéis, o que causa uma sobre-
carga emocional”, diz a psicóloga 
Juliana Camilo.  Cidades 5

Maternidade solo revela 
amor e também desafios

A apenas sete meses das 
eleições municipais, Grupo 
JJ de Comunicação divulga a 
primeira pesquisa eleitoral, 
revelando liderança de Ale-
xandre Tonetti para a prefei-

tura de Valinhos. Franklin 
ocupa a segunda posição. 
O levantamento foi realiza-
do pelo instituto R7 Pesqui-
sas e pode ser conferido no 
Portal JJ (jj.com.br).

JJ divulga primeira 
pesquisa eleitoral 

Marina Pires de Carvalho Ottoni, 33, engravidou no ensino médio e cria sozinha o fi lho Yuri, 13, após rompimento familiar

VALINHOS

ARQUIVO PESSOAL

MODULINHO: CLASSIFICADOS QUE TODO MUNDO LÊ

JUNDIAÍ DA TERRINHA

Meninas do Galo estão 
em treino intensifi cado

Do esporte para a arte, 
atleta estará em fi lme

Equipes femininas do Paulista deram 

sequência nos treinamentos da 

temporada 2024, em preparação para 

o Campeonato Paulista. Esportes 8

Fora dos tatames, carateca 

jundiaiense Willians Quirino grava seu 

quarto fi lme e compartilha rotina de 

‘jornada dupla’. Cultura & Théo 7

www.jj.com.br

jundiaiense Willians Quirino grava seu 
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Em verdade elas 
acontecem.

Ocupam o espaço 
da mídia. Oito de mar-
ço. Dia Internacional da 
Mulher. Sua imensa im-
portância reconhecida 
em qualquer canto do 
mundo.

Já diziam os sábios, 
que só uma coisa pode 
deixar a alma completa: 
é o amor. E o amor na-
tural nasce só em mu-
lheres. E para elas busco 
dirigir, neste artigo, al-
gumas palavras de agra-
decimento. Palavras que 
fogem do meu refúgio 
íntimo, que vêm de den-
tro da alma. Escapam 
com a doce força do de-
sejo de gratidão. De agra-
decer às mulheres do 
meu caminho. Ilumina-
ram e revelaram que a 
vida merece ser vivida 
na sua plenitude.

À primeira, faço pe-
nitência na fraqueza e 
na tristeza de não ter de-
clarado, em vida, todos 
os sentimentos que lhe 
pertenciam. A distân-
cia do lar me afastou da 
constância do seu abra-
ço mais caloroso, do bei-
jo mais doce, do afago 
mais carinhoso. Falta-
ram as palavras que sem-
pre quis dizer e restaram 
caladas no meu peito. 
Sua meiga presença no 
meu crescer dos anos, 
entretanto, é a imagem 

que ficou da mulher, for-
te e destemida, mãe que 
jamais deixou de se dedi-
car e se entregar na cria-
ção dos seus filhos.

A segunda, a inse-
parável companheira, 
abrigo do consolo de mi-
nhas tristezas e o reli-
cário da guarda das mi-
nhas alegrias. Assim 
nos conhecemos, assim 
nos amamos e assim so-
mos felizes. Somos feli-
zes não uma vez só, so-
mos felizes mais de mil 
vezes. Somos felizes com 
os filhos, com os netos, 
com os familiares, com 
os amigos, somos feli-

zes com o que Deus nos 
reservou. Nos momen-
tos mais difíceis, não 
me faltou. O bilhetinho, 
colocado na cabeceira 
da cama, de intensa es-
perança: “o importan-
te é que estamos juntos 
e venceremos, sempre 
existirá uma saída”. E a 
saída sempre foi a forte 
união, a fé inquebrantá-
vel e o perene amor.

A terceira, fruto des-
sa união, é a doce crian-
ça, filha que nos encan-
tou em seus primeiros 
passos, a amorosa meni-
na dos abraços afetuosos 
dos fins de tarde, e hoje a 
moça flor, a dar o colori-
do e o perfume especial, 
que tanto precisamos pa-

ra viver. Mulher que me 
presenteou com os netos.

A quarta. Ato de 
Deus. A neta. Perfuma 
minhas dores com sua 
doce vinda. Ressuscita 
o meu velho encanto de 
viver e espalha um so-
nho na ilusão de per-
manência.

São mulheres que 
me deram sentido e ru-
mo em minha vida. Abri-
ram-me os olhos. Aviva-
ram o brilho das estrelas. 
Repousaram no aconche-
go da madrugada.

A cada uma devo o 
entusiasmo, a vontade e 
o amor em viver.

Muitas vezes dese-
jei sussurrar palavras de 
agradecimento em seus 
ouvidos. Abrir meu co-
ração, em suas pálpe-
bras mais íntimas. Agra-
decer cada abraço, cada 
gesto, cada olhar, cada 
sorriso. Mas desafia mi-
nha timidez. Foge à mi-
nha ousadia. Se a voz me 
cala, resta escrever esta 
mensagem. Por certo as 
palavras não espelham 
a intensidade dos meus 
sentimentos, mas há de 
refletir suavemente em 
seus corações.

Personagens das bo-
as claridades. Cada uma, 
parte essencial do meu 
ser. Amores do bem 
querer. Cada uma, em 
sua forma e expressão 
maior.

Mais que tudo isso, 
fizeram o milagre de luz 
em minha existência. 
Sejam felizes.

GUARACI ALVARENGA 

é advogado (guaraci.alvarenga@

yahoo.com.br)

Mulheres, 
aromas em flor

A cada uma 
devo o 
entusiasmo, 
a vontade e o 
amor em viver

GUARACI 

ALVARENGA

Com muita alegria e 
um pouco de surpresa, 
recebo a honra de escre-
ver e publicar meu arti-
go justo no dia internacio-
nal da mulher, neste ano 
de 2024. Isso porque sem-
pre admirei muito o poder 
do feminino, que é presen-
te em todos os seres vivos, 
independente de espécie e 
do gênero.

Esta potencialidade de 
natureza abrangente e aco-
lhedora, representada pe-
la polaridade yin nas ba-
ses filosóficas da medicina 
chinesa, é muito mais evi-
dente aos olhos físicos nas 
formas graciosas, belas 
e delicadas daquelas que 
neste dia se fazem repre-
sentar: as mulheres. Nelas, 
esse poder se faz viçoso e 
exuberante, pois assim a 
natureza se expressa.

Expressa e encanta a 
todos.

Claro que essas mani-
festações, quase mágicas 
e que por muito tempo fo-
ram até inexplicáveis pe-
la razão e lógica - vide o 
exemplo da capacidade 
feminina de gerar a pró-
pria vida - fez que uma so-
ciedade focada em poder, 
conquista e posse, ramos 
potencialmente descon-
trolados de uma energia 
mais ativa e um pouco 
desmedida, por vezes não 
visse com bons olhos dons 
misteriosos do feminino.

Tivemos dessa forma, 

por séculos, diferentes 
graus de opressão e sub-
missão das mulheres, que 
não eram culpadas pelo 
domínio e expressão da 
energia feminina que ne-
las é abundante e natural. 
São vários os exemplos 
históricos onde essa re-
pressão atingiu níveis de 
loucura que desemboca-
ram em tragédias, derra-
mamento de sangue e per-
das de vidas, que na data 
de hoje devem ser lembra-
dos e tratados com respei-
to e pesar, para que jamais 
voltem a se repetir.

Contudo, além da devi-
da homenagem ao passa-

do, a data evoca algo que 
considero mais importan-
te ainda: a continuidade 
do trabalho de equilíbrio 
e expansão dessa energia. 
Ainda que os ganhos te-
nham sido grandes, espe-
cialmente no plano mate-
rial, onde cada vez mais 
a mulher tem o seu papel 
reconhecido e tratado me-
recidamente como funda-
mental, nos outros planos 
energéticos essa expansão 
tem que ocorrer também.

No plano emocional, 
por exemplo. séculos de 
dominação e repressão fi-
zeram a sexualidade femi-
nina, a libido e sua satis-
fação serem esquecidas, 
como se esse plano fosse 
um direito somente mas-

culino. A exemplo do pla-
no material, hoje temos 
ganhos e podemos aber-
tamente discutir sobre is-
so, procurar e construir 
conhecimento bem como 
procurar ajuda quando 
surgem dificuldades.

Contudo, a mulher 
precisa se descobrir para 
que possa reaprender a ca-
minhar neste mundo com 
suas características e par-
ticularidades femininas e 
não tentar fazer uma có-
pia espelhada e inverti-
da das ambições e desejos 
masculinos.

A fim de descobrir a se-
xualidade feminina, muito 
rica, a mulher precisa come-
çar com o primeiro passo: 
o amor-próprio. Somente 
vendo em si a beleza, reco-
nhecer o próprio potencial 
erótico e perceber-se como 
atraente é que ela se coloca 
em condições de uma troca 
equilibrada de energia emo-
cional com parceiros, sem 
precisar se submeter ou ser 
“dominante”.

Como tudo na vida, o 
equilíbrio dinâmico en-
tre as partes é o segredo 
da alquimia que faz nas-
cer os caminhos para as 
infinitas possibilidades.

Meus parabéns, mais 
uma vez, às mulheres que 
caminham e comparti-
lham comigo a vida: mi-
nha mãe, minha esposa, 
primas (tenho várias!) e 
amigas do coração, sintam-
-se todas abraçadas e “papa-
ricadas “no dia de hoje!

ALEXANDRE MARTIN é médico 

especializado em acupuntura 

e com formação em medicina 

chinesa e osteopatia 

(xan.martin@gmail.com)

A emancipação 
do feminino

A mulher 
precisa começar 
com o primeiro 
passo: amor-
próprio

ALEXANDRE 

MARTIN 

Por ocasião do Dia In-
ternacional da Mulher, 8 
de março, embora ainda te-
nhamos muito a evoluir, é 
gratificante observar que as 
profissionais já respondem 
por um quarto dos recur-
sos humanos no parque fa-
bril brasileiro. Além disso, 
sua participação em cargos 
de gestão passou de 24% pa-
ra 31,8%, entre 2008 e 2021. 
Esses dados do Observató-
rio Nacional da Indústria/
CNI mostram que, apesar 
de o índice ser ainda infe-

rior ao dos demais ramos da 
economia, o crescimento 
em nosso setor nas funções 
de liderança, de 32,5%, foi 
três vezes maior no período 
do que em todos os demais, 
nos quais houve avanço 
médio de 9,8%.

O levantamento tam-
bém apontou que, a cada 10 
indústrias brasileiras, seis 
realizam programas de pro-
moção da igualdade de gê-
nero, 61% delas há mais de 
cinco anos. Estamos pro-
gredindo nessa agenda, co-
mo eu já havia observado 
em artigo publicado no iní-
cio do ano, no qual repor-
tei que no programa “Elas 
na Indústria”, mantido pelo 
Conselho Superior Femini-
no (Confem) da Fiesp, ocor-
reu crescimento de 280% 

no número de formandas 
em sua terceira turma de 
mentoria e capacitação. A 
iniciativa visa ampliar as 
perspectivas para que mais 
mulheres alcancem altos 
cargos na gestão ou sejam 
empreendedoras.

No âmbito de nossas 
entidades de classe tem 
crescido sua participação 
em funções de destaque. 
A Câmara de Concilia-
ção, Mediação e Arbitra-
gem Ciesp/Fiesp anunciou 
que as juristas Selma Ma-
ria Ferreira Lemes e Adria-
na Braghetta, experts na 
área, são as novas presi-
dente e vice do seu Conse-
lho Temático. O colegiado 
é integrado por profissio-
nais notáveis e lhe compe-
te, dentre suas principais 

atribuições, contribuir pa-
ra a elaboração de normas, 
apoiar a divulgação dos 
meios adequados para a 
solução de conflitos e pro-
por melhorias no enten-

dimento entre partes liti-
gantes. É um trabalho de 
grande relevância.

É crucial que o exemplo 
da indústria e outros seto-
res produtivos sensibilize 
cada vez mais a sociedade 
brasileira quanto ao caráter 

nocivo e inaceitável do pre-
conceito e da discrimina-
ção. Também é prioritário 
o combate à truculência e 
agressões contra a mulher. 
O Atlas da Violência 2023, 
publicado pelo Ipea (Ins-
tituto de Pesquisa Econô-
mica Aplicada) e o Fórum 
Brasileiro de Segurança Pú-
blica, revela um aumen-
to de 4,72% na taxa de ho-
micídios femininos em 
lares brasileiros entre 2011 
e 2021. São cerca de 1,4 mil 
assassinatos por ano pela 
simples condição de gêne-
ro. O 17º Anuário do Fórum 
Brasileiro de Segurança Pú-
blica/2023 relata um recor-
de de 74.930 casos de estu-
pros em 2022.

É inadmissível continu-
armos convivendo com es-

tatísticas tão tristes como 
essas em nosso país. Por is-
so, a valorização e o res-
peito à condição feminina 
por meio do trabalho e das 
oportunidades profissio-
nais isonômicas, como vem 
ocorrendo na indústria, são 
muito significativos, pois 
empoderam as mulheres e 
as fortalece na luta contra 
a violência. Mas, esta é uma 
causa de todos nós. Precisa-
mos continuar mobilizados 
de modo incansável, todos 
os dias, para que a desigual-
dade e a violência de gêne-
ro sejam extirpadas de nos-
sa sociedade. 

RAFAEL CERVONE é engenheiro, 

empresário, presidente do Ciesp e 

primeiro vice-presidente da Fiesp 

(imprensa@ciesp.com.br)

Importância da indústria para o empoderamento

É prioritário 
o combate à 
truculência e 
agressões 
contra a mulher

RAFAEL 

CERVONE
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O controle de 19 das 30 
comissões permanentes da 
Câmara dos Deputados foi 
definido na última quarta-
-feira (6). O colegiado é res-
ponsável por analisar as 
propostas protocoladas na 
Casa, bem como realizar de-
bates relativos ao seu objeto. 
A definição do comando das 
demais 11 comissões deve 
ocorrer na próxima semana.

Os ocupantes dos demais 
cargos da mesa da comissão 
- 1ª, 2ª e 3ª vice-presidência 
- devem ser eleitos também 
na próxima semana.

A Comissão de Consti-
tuição e Justiça e de Cidada-
nia (CCJ), considerado o co-
legiado mais importante da 
Casa, que analisa os aspec-
tos constitucional, legal, 
jurídico e regimental,  se-
rá comandada pela deputa-
da Caroline de Toni (PL-SC), 
que teve 49 votos favoráveis 
e nove em branco.

A Comissão de Trabalho 
ficará com o deputado Lu-
cas Ramos (PSB-PE). Criada 
no ano passado, a partir do 
desdobramento de outra co-
missão, o colegiado tem por 
atribuição analisar e deba-
ter a legislação relacionada 
à política salarial, regula-

mentação das profissões, se-
gurança e medicina do tra-
balho, políticas de emprego 
e de aprendizagem, direi-
to de greve, sindicalismo e 
Justiça do Trabalho.

COMISSÕES 
O deputado Pedro Aihara 

(PRD-MG) foi eleito presiden-
te da Comissão de Defesa dos 
Direitos Pessoa Idosa; o de-
putado Glauber Braga (PSOL-
-RJ) comandará a Comissão 
de Legislação Participativa; 
a Comissão de Previdência, 
Assistência Social, Infância, 
Adolescência e Família fica-

rá sob o comando do Pastor 
Eurico (PL-PE); a deputada 
Daiana Santos (PCdoB-RS) 
comandará a Comissão de 
Direitos Humanos; o depu-
tado Aliel Machado (PV-PR) 
foi eleito presidente da Co-
missão de Cultura; a Comis-
são de Educação será presi-
dida pelo deputado Nikolas 
Ferreira (PL-MG); o deputa-
do Weliton Prado (Solidarie-
dade-MG) foi eleito presiden-
te da Comissão de Defesa dos 
Direitos das Pessoas com De-
ficiência; a Comissão de De-
fesa do Consumidor será pre-
sidida pelo deputado Fabio 

Schiochet (União-SC); o de-
putado Alberto Fraga (PL-
-DF) foi eleito presidente da 
Comissão de Segurança Pú-
blica; a Comissão de Esporte 
será comandada pelo depu-
tado Antonio Carlos Rodri-
gues (PL-SP); a Comissão de 
Indústria e Comércio terá 
como presidente o deputa-
do Josenildo (PDT-AP); o de-
putado Lucas Redecker (PS-
DB-RS) foi eleito presidente 
da Comissão de Relações Ex-
teriores; o deputado Dani-
lo Forte (União-CE) foi elei-
to presidente da Comissão 
de Desenvolvimento Econô-

mico; a Comissão de Saúde 
será comandada pelo depu-
tado Dr. Francisco (PT-PI); o 
deputado Mário Negromon-
te Jr. (PP-BA) foi eleito presi-
dente da Comissão de Finan-
ças e Tributação; a Comissão 
de Viação e Transportes será 
comandada pelo deputado 
Gilberto Abramo (Republi-
canos-MG); e o deputado Vi-
centinho Júnior (PP-TO) foi 
eleito presidente da Comis-
são de Agricultura.

As comissões de Turis-
mo; Minas e Energia; e de 
Defesa dos Direitos da Mu-
lher foram instaladas, mas 
tiveram as eleições para a 
definição da presidência 
adiada. A Comissão de De-
fesa da Mulher marcou pa-
ra a próxima quarta-feira 
(13) a eleição para a presi-
dência. Os demais ainda 
não tem data definida.

Também ficaram para a 
semana que vem as eleições 
das seguintes das comissões 
de Desenvolvimento Urba-
no; Integração Nacional e 
Desenvolvimento Regio-
nal; Fiscalização Financeira 
e Controle; Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Susten-
tável; Amazônia e dos Povos 
Originários e Tradicionais; 
Ciência, Tecnologia e Inova-
ção; Comunicação; e Admi-
nistração e Serviço Público.

Comissões permanentes 
da Câmara estão definidas

ELEIÇÕES Foram estabelecidas 19 das 30 Comissões da Câmara dos deputados, o restante será votado na próxima semana 

Lula Marques/Agência Brasil

Na próxima semana partidos escolhem as demais 11 comissões 

DA AGÊNCIA BRASIL
grupo.editores@jj.com.br

Diferença de gêne-
ro persiste nos Tribu-
nais Regionais Eleitorais 
(TREs) do Brasil. Dos 405 
membros titulares e su-
plentes, apenas 86 são 
mulheres, uma propor-
ção de quase uma mulher 
para cada 4 homens. 

A representatividade 
feminina nos cargos de co-
mando é ainda mais escas-
sa, com apenas 4 mulheres 
ocupando a presidência 
dos TREs em todo o país. 
Essa realidade contrasta 
com a legislação que esta-
belece cotas para candida-
turas e acesso a recursos 
eleitorais e tempo de pro-
paganda na mídia.

Embora a presença de 
mulheres na cúpula dos 
TREs seja limitada, o fu-
turo reserva uma mu-
dança significativa. Em 
2024, a ministra do STF 
Cármen Lúcia assumirá 
a presidência do Tribunal 
Superior Eleitoral, mar-
cando um avanço na re-
presentação feminina.

Enquanto medidas co-
mo a recente resolução do 
CNJ visam promover a pa-
ridade de gênero em fun-
ções administrativas, o 
debate sobre a represen-
tação feminina na Justiça 
brasileira continua a ser 
essencial para construir 
uma sociedade mais in-
clusiva e igualitária.

Mulheres 
enfrentam 
barreiras

GÊNERO

Governo Federal anuncia 
expansão dos serviços de saú-
de, educação, cultura e espor-
te em todo o Brasil através do 
Novo PAC Seleções.  Com in-
vestimento total de mais de R$ 
23 bilhões, serão beneficiados 

3.270 municípios, alcançando 
87% da população. O presiden-
te Lula destacou o critério de 
atender às necessidades mais 
urgentes. O programa prioriza 
municípios com piores indica-
dores sociais e econômicos, vi-

sando garantir equidade.
Marinalva Maria dos San-

tos, representando a popula-
ção, testemunhou a impor-
tância do acesso aos serviços 
de saúde. Ministros e autorida-
des presentes reforçaram a re-

levância do programa para o 
desenvolvimento local. A se-
gunda etapa do Novo PAC Se-
leções está prevista para 2025, 
com investimento total de R$ 
136 bilhões, abrangendo di-
versas áreas essenciais.

Novo PAC alcança 87% 
da população brasileira

INVESTIMENTO

PELA ORDEM
Segurança 
pública é pauta 
em Jundiaí
Com o objetivo de atuali-

zar as ações de segurança 

desenvolvidas em Jundiaí 

nos últimos anos, além de 

informar as principais de-

mandas e gargalos existen-

tes, gestores municipais e 

autoridades policiais se re-

uniram, nesta quinta-feira 

(07), no auditório do Paço 

Municipal. O encontro tam-

bém contou com a presen-

ça de representantes dos 

Conselhos Comunitários 

de Segurança (Conseg) de 

Jundiaí e vereadores.

Eleições 2024: 
janela partidária
Iniciou nesta quinta-feira 

(07) a chamada “janela 

partidária”, um período de 

um mês em que verea-

dores podem trocar de 

partido para concorrer às 

eleições municipais de ou-

tubro. Ela vai se encerrar 

no dia 5 de abril.

Louveira 
promove ação 
contra dengue
Em continuidade das 

ações de combate à 

dengue, a Prefeitura de 

Louveira, por meio da 

Vigilância em Saúde e em 

parceria com um grupo 

escoteiro, realiza a Ten-

da da Saúde no Parque 

do Monterrey. A ação 

acontece neste sábado 

(9) das 9h às 12h. O objetivo 

é conscientizar a popula-

ção sobre as orientações 

para eliminar criadouros 

do mosquito transmissor, 

aedes aegypti, e os sinto-

mas da doença.

Jarinu incentiva 
empreendedores
A Prefeitura de Jarinu publi-

cou edital para convocar os 

interessados na exploração 

de barracas de produtos 

alimentícios, bebidas e 

artesanato durante todos 

os eventos municipais, 

organizados pela Secreta-

ria Municipal de Cultura, 

Turismo, Esporte e Lazer, a 

participarem do processo de 

seleção mediante inscrição 

prévia. As inscrições devem 

ser realizadas online até 16h 

do dia 11 de março de 2024 

pelo site da prefeitura.

STF suspende 
julgamento 
O Supremo Tribunal Fede-

ral (STF) suspendeu nesta 

quarta-feira (6) o julgamento 

sobre a descriminalização do 

porte de drogas. A data para 

retomada do julgamento não 

foi definida. A análise do caso 

foi interrompida por um pedi-

do de vista feito pelo ministro 

Dias Toffoli. Antes da inter-

rupção, o julgamento estava 

5 votos a 3 para a descrimina-

lização somente do porte de 

maconha para uso pessoal.

Lei garante licença 
menstrual no DF
A Câmara Legislativa do 

Distrito Federal (CLDF) 

promulgou, nesta quarta-fei-

ra (6), a Lei Complementar 

que garante até três dias de 

afastamento mensal para 

servidoras distritais que com-

provarem sintomas graves as-

sociados ao fluxo menstrual. 

Para ter direito à licença, é 

preciso que a servidora tenha 

autorização pela medicina do 

trabalho ou ocupacional.

Projeto condiciona 
verba para cultura
O Senado aprovou na última 

quarta-feira (6) um projeto 

de lei que cria o marco regu-

latório do Sistema Nacional 

de Cultura (SNC), que fun-

cionará como uma espécie 

de guia para organizar po-

líticas públicas de cultura. 

O texto aprovado, contudo, 

recebeu modificações in-

cluídas pela ala conservado-

ra da Casa. Essas modifica-

ções preveem, entre outras 

coisas, o respeito à “morali-

dade pública” e aos “valores 

religiosos” para liberação de 

verbas de financiamentos 

dentro desse sistema.

Arquivo pessoal

Evento de divulgação dos investimentos do Novo PAC Seleções

Arquivo pessoal

O ex-prefeito de Itupeva, Ricardo Bocalon, se filiou ao PSB 

com apoio do vice-presidente do Brasil, Geraldo Alckmin, do 

ex-governador de São Paulo, Marcio França, que atualmente é 

Ministro do Ministério do Empreendedorismo, e também, do Prof. 

Oswaldo José Fernandes, atual presidente do PSB em Jundiaí. O 

partido anunciou em suas redes que Bocalon está como pré-

candidato à prefeitura de Jundiaí

Dizem que nós 
fomos silenciosas 
historicamente. 

Mentira. Nós 
fomos silenciadas, 

mas sempre 
continuamos 

falando, embora 
muitas vezes não 

sendo ouvida

Cármen Lúcia

Ministra do STF

CIMBAJU é contemplada no Novo PAC Seleções
As cidades de Franco da Rocha, Francisco Morato, Caieiras, 

Mairiporã e Cajamar receberam um total de mais de 60 

milhões em investimentos para obras essenciais nas áreas 

de educação, saúde e esporte, concedidos pelo governo no 

Novo PAC Seleções. Estavam presentes no evento Kiko Cele-

guim, deputado federal e presidente do PT Paulista, Marcos 

Brandino, da Casa Civil de Franco da Rocha e Maurici, depu-

tado estadual (PT-SP).

Henrique Raynal / Casa Civil

O programa compreende cinco eixos e 27 modalidades
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A apenas sete meses das 
eleições municipais, a ci-
dade de Valinhos já come-
ça a delinear suas preferên-
cias no cenário político. A 
primeira pesquisa eleitoral, 
realizada pelo instituto R7 
Pesquisas e divulgada com 
exclusividade pelo Grupo 
JJ de Comunicação, apon-
ta Alexandre Tonetti como 
o candidato favorito na dis-
puta pela prefeitura, com 
29,8% das intenções de voto.

Franklin ocupa a segun-
da posição, com 16%, en-
quanto a Capitã Lucimara 
segue com 14,3% das prefe-
rências eleitorais.

Significativos 18% do 
eleitorado ainda não se de-
cidiram por um candidato. 
Paralelamente, 22% dos en-
trevistados indicaram a in-
tenção de votar em branco 

ou nulo, ou se abstêm de es-
colher um nome específico 
para a prefeitura.

O favoritismo de Tonetti 
se consolida enquanto a ad-
ministração atual enfren-
ta avaliações negativas rele-
vantes. A gestão da prefeita 
Capitã Lucimara sofre com 
altos índices de rejeição: 
64% dos entrevistados estão 
insatisfeitos, e 43% classifi-
cam a administração como 
“ruim” ou “péssima”. Esses 
números são um termôme-
tro da opinião pública, que 
parece inclinada a uma re-
novação política na cidade.

O levantamento foi re-
alizado entre os dias 2 e 3 
de março com 400 pessoas 
entrevistadas na cidade. A 
margem de erro é de 5 pon-
tos percentuais para mais 
ou para menos, com índice 
de confiança de 95%. A pes-
quisa está resgistrada sob o 
número SP-09658/2024.

Tonetti lidera intenção de voto 
para a prefeitura de Valinhos

PESQUISA Grupo JJ de Comunicação divulga com exclusividade dados levantados pelo instituto R7; Tonetti tem 29,8% da intenção de voto

DA REDAÇÃO
grupo.editores@jj.com.br

DIVULGAÇÃO/INSTITUTO R7

DIVULGAÇÃO

Alexandre Tonetti tem 29,8% das intenções de voto nas pesquisas

DIVULGAÇÃO

Candidata Capitã Lucimara está com 14,3% das intenções de voto

DIVULGAÇÃO

Franklin ocupa a segunda posição, com 16% das intenções de voto
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Com o calor, uma dis-
cussão em destaque é a in-
clusão do ar-condicionado 
como um serviço básico e 
gratuito em corridas de 
aplicativos de transpor-
te, como Uber e 99. O as-
sunto entrou em alta após 
passageiros se depara-
rem com informes duran-
te viagens pelo aplicativo 
da Uber em que o motoris-
ta comunicava a cobrança 
de taxa extra para o uso 
do ar-condicionado.

A reportagem do JJ en-
trou em contato com os 
profissionais e, para al-
guns motoristas, como 
Gabriel Cauê Cardoso, 30 
anos, a inclusão do ar-con-
dicionado sem cobran-
ça adicional é um serviço 
essencial, mas com res-
salvas. “Os informes não 
são uma coisa legal de co-
locar, mas infelizmente 
os repasses da Uber estão 
bem baixos. O que ganha-
mos hoje para trabalhar-
mos com ar-condicionado 
é pouco, pois o motorista 
tem um gasto grande, em 

média de R$ 500 a R$ 600 
a mais de combustível, de-
pendendo do carro.”

Ele também exemplifi -
ca que, se o motorista esti-
ver trabalhando com car-
ro alugado, que já tem um 
custo médio de R$ 2,5 a R$ 3 
mil por mês, o adicional do 
ar-condicionado “pesaria o 
bolso”. “Mas, acredito que 
em casos de extremo calor, 
necessidade de ar-condicio-
nado e muitos km rodados, 
o passageiro poderia dar 
uma ‘caixinha’, nem que for 
R$ 1. Isso já faz uma grande 

diferença nas corridas por 
dia”, afi rma.

Passageira frequente 
de aplicativos de transpor-
te, a universitária Júlia Li-
ma Valle, 19 anos, comen-
ta que o ar-condicionado é 
fundamental. “O Brasil é 
um país onde o calor é in-
tenso durante a maior par-
te do ano, então, às vezes, as 
pessoas optam por um car-
ro de aplicativo ao invés de 
um ônibus, exatamente pe-
lo ar-condicionado, que faz 
toda a diferença para tornar 
a viagem mais agradável.”

Quanto à recorrência 
dos informes sobre a inclu-
são do ar-condicionado, Jú-
lia concorda que é um te-
ma que vem sendo debatido 
com frequência, mas ainda 
sem solução defi nitiva. “Se 
os motoristas de aplicativos 
já têm a resposta das em-
presas, que estabeleçam di-
retrizes claras sobre o uso 
do ar-condicionado, acredi-
to que devam seguir o que 
diz lá. Tudo é uma questão 
de conversa, também. Eu 
sempre tento fazer o máxi-
mo para que a viagem seja 
tranquila, até por conta da 
minha segurança.”

NOTAS À IMPRENSA
Em nota, a Uber afi rma 

que não existe obrigatorie-
dade nem proibição do uso 
do ar-condicionado por par-
te da empresa, independen-
temente da modalidade. A 

temperatura faz parte das 
preferências de viagem que 
podem ser combinadas mu-
tuamente entre o motorista 
parceiro e o usuário.

A Uber diz ainda que 
as cobranças adicionais re-
alizadas fora da platafor-
ma não devem ser aceitas 
por usuários, por violar o 
código da comunidade da 
empresa, e podem levar à 
desativação da conta do mo-
torista envolvido.

A empresa também nega 
que orienta qualquer proibi-
ção de uso de ar-condiciona-
do em viagens de qualquer 

modalidade e que o ar-con-
dicionado é um dos requisi-
tos para o cadastro de auto-
móveis na plataforma.

Já a 99 diz que o bom sen-
so e o respeito são funda-
mentais durante as viagens 
pelo aplicativo, e há incen-
tivo para que passageiros e 
motoristas avaliem suas cor-
ridas, registrando eventuais 
ocorrências que não sigam o 
Guia da Comunidade 99.

A Associação Brasileira 
de Mobilidade e Tecnologia 
(Amobitec), também afi r-
mou que o valor da corrida é 
o visualizado pelo passagei-
ro na contratação do servi-
ço, logo não estão previstas 
cobranças adicionais pelo 
motorista. Sobre o uso do ar-
-condicionado, a associação 
diz que as plataformas as-
sociadas têm políticas pró-
prias e que são informadas 
nos respectivos sites. 

Apps não podem 
cobrar por corrida 
com ar-condicionado 

APLICATIVOS DE TRANSPORTE O assunto entrou em alta após 

passageiros se depararem com placas durante algumas viagens 

DIVULGAÇÃO

Em nota, a Uber afi rma que não existe obrigatoriedade nem proibição do uso do ar-condicionado 

RAFAELA SILVA FERREIRA
rferreira@jj.com.br

DIVULGAÇÃO

Motoristas de aplicativos opinam sobre o assunto

As empresas 
afirmam que não 
existe proibição 
do uso do ar-
condicionado 

Os três dias de feira da 
2ª FENS nos Bairros, reali-
zada na Paróquia Sagrado 
Coração de Jesus, na Colô-
nia, no último fi nal de se-
mana de fevereiro, reforça-
ram o sucesso que a marca 
surtiu entre os empreende-
dores de Jundiaí e o público 
consumidor. A feira volta-
da às regiões leste e nordes-
te teve resultado fi nanceiro 
de R$ 130 mil e reuniu mais 
de 2,5 mil pessoas, que co-
nheceram os empreendedo-
res, os produtos e serviços 
oferecidos no evento.

“Já tivemos mais de 1,5 
mil famílias empreendedo-
ras participando das qua-
tro edições da FENS, desde 
agosto de 2022 no Parque da 
Uva. Isso gerou um público 
superior a 100 mil pessoas e 
uma movimentação fi nan-
ceira de mais de R$ 5 mi-
lhões, o que mostra o suces-
so desta proposta de apoio e 
valorização do comércio lo-
cal idealizada pelo prefeito 
Luiz Fernando Machado”, 
destacou o gestor de De-
senvolvimento Econômico, 

Ciência e Tecnologia (UG-
DECT), Sami Mansour.

A FENS nos Bairros é 
uma iniciativa da Prefeitu-
ra de Jundiaí e faz parte das 
ferramentas do Programa 
Jundiaí Empreendedora no 
fomento ao empreendedo-
rismo e apoio aos pequenos 
e microempreendedores da 
cidade. Ela é uma versão 
compacta da FENS, que já 
caminha para a quinta edi-
ção no Parque Comendador 
Antônio Carbonari com 
grande sucesso. A FENS nos 
Bairros teve início pela Re-
gião Oeste, que conta com 
mais de 140 mil habitantes 
e duas dezenas de bairros.

“Ter empreendedores 
locais atuando no muni-
cípio faz com que se evi-
te deslocamento para ou-
tras cidades em busca de 
serviços e produtos. Além 
disso, esse evento possibi-
lita não apenas a divulga-
ção do trabalho dessas em-
presas, como também a 
integração entre elas”, de-
clarou o prefeito Luiz Fer-
nando Machado.

SATISFAÇÃO
Os empreendedores que 

participaram da edição de es-
treia deixaram evidente a sa-
tisfação em fazer parte da fei-
ra nesta versão regionalizada. 
“Eu fi z uma quantidade, mas 
o número de vendas supe-
rou tudo o que fi z. No sábado 
eu voltei para casa, produzi 
mais e acabei vendendo tu-
do. Eram duas horas da tarde, 
eu tinha três unidades. En-
fi m, a venda superou minha 
expectativa. Trabalhei mui-
to também no networking, 
foi excepcional”, comentou a 
expositora Ivanildes Silva, da 
Quero Pipocas.

A feirinha de adoção 
também foi um sucesso, fo-
ram doados 4 cachorros fi -
lhotes e um em idade avan-
çada, Aparecida da Cunha 
com seu fi lho, Fernando da 
Cunha, saíram da feira com 
um novo integrante na fa-
mília. “Eu amei, já queria 
um cachorro para me fa-
zer companhia. Meus netos 
amaram, então, será tudo 
lindo. Esse cachorro chegou 
só para alegrar nossos dias”

2ª FENS nos Bairros 
movimenta R$ 130 mil 

2,5 MIL VISITANTES
Divulgação

A feira voltada às regiões leste e nordeste teve resultado financeiro de R$ 130 mil e reuniu mais de 2,5 mil pessoas

Como parte de um pro-
jeto desenvolvido em par-
ceria entre a organização 
Descobrir Brincando e a 
Unidade de Gestão de Assis-
tência e Desenvolvimento 
Social (UGADS), famílias 
atendidas pelo Programa 
Criança Feliz receberam 
kits de brincar nos últimos 
dias. O projeto-piloto cha-
mado “Do colo ao chão” 
tem como objetivo promo-
ver espaços de brincar segu-
ros para serem utilizados, 
no dia a dia, pelas famílias 
com crianças de 0 a 12 me-
ses, que são acompanhadas 
pela equipe de Primeira In-
fância da UGADS.

O kit “Do Colo ao chão”, 
composto por um um tape-

te, argolas de madeira, len-
ço e caixa como elemento 
do brincar, foi disponibi-
lizado pela iniciativa Des-
cobrir Brincando. Inicial-
mente, foram sorteados e 
entregues alguns kits a fa-
mílias de várias regiões da 
cidade. Após a avaliação da 
usabilidade das famílias, 
que será realizada durante 
nove meses nas visitas do 
Programa Criança Feliz, o 
projeto pode ser ampliado.

“Os kits estão atrelados 
ao acompanhamento e a co-
leta de dados sobre seu uso, 
a relação do brincar e o de-
senvolvimento motor dos 
bebês, além da interações 
com os adultos cuidadores. 
É mais uma forma de acom-

panhar o desenvolvimento 
infantil, de forma a fortale-
cermos os vínculos”, disse a 
coordenadora da Primeira 
Infância do Sistema Único 
de Assistência Social (SU-
AS) no Município, Larissa 
Souza.

A família do bebê Deus-
dedith Boaventura Neto, de 
7 meses, recebeu o kit nesta 
quarta-feira (06) junto a uma 
visita do Programa Crian-
ça Feliz. “Essas brincadeiras 
ajudam bastante a interagir 
com as crianças e estimular 
a convivência com outras. O 
Programa Criança Feliz me 
ajuda muito e ajuda as crian-
ças se desenvolverem”, disse 
a avó do pequeno, Marta Re-
gina Matheus.

Kits de brincar são 
entregues a famílias

“DO COLO AO CHÃO”

NESTE SÁBADO

até às 18 horas.
Aproveite.

O comércio de 
Jundiaí funcionará

CDL
Jundiaí
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Marina Pires de Car-
valho Ottoni estava no fi-
nal do terceiro ano do ensi-
no médio quando descobriu 
uma gravidez não planeja-
da. Na época, morava com 
a mãe e não tinha emprego 
fixo, mas seu parceiro reco-
nheceu a paternidade, o que 
deu uma rápida sensação de 
estabilidade. Não demorou 
para as muitas traições mas-
culinas levarem à separação 
do casal antes que o peque-
no Yuri completasse 2 anos 
de idade. “De lá para cá é im-
possível o diálogo, então to-
mo as decisões sozinha. E é 
uma carga emocional”, rela-
ta ela, hoje com 33 anos.

Marina é protagonista 
de uma história real, vivi-
da por mais de 11 milhões 
de brasileiras, segundo 
uma pesquisa realizada pe-
la Fundação Getúlio Vargas 
(FGV), e que mostra, por 
trás da celebração de “mu-
lheres guerreiras”, existe, 
na verdade, um contexto 
que não deixa outra opção. 
Janaína Feijó, responsável 
pelo estudo, resume a difi-
culdade enfrentada por es-
sas mães. “Essa mãe pratica-
mente não tem com quem 
contar, ela não tem uma re-
de de apoio e ela não con-
ta também com o cônjuge, 
que faz com que a sobrecar-
ga da maternidade recaia 

muito mais forte sobre a 
mãe nestas condições.”

No começo da carreira 
quando engravidou, Marina 
teve que lidar com o mercado 
de trabalho sendo mãe, e pre-
cisou dobrar a jornada, en-
quanto deixava o filho com 
a mãe, para conquistar sua 
autonomia financeira. “Fui 
me consolidando no merca-
do, abri minha própria clíni-
ca, fui para a faculdade e hoje 
sou biomédica”, afirma. 

AONDE DÓI?
Para muitas mulheres, 

a parte financeira é mes-
mo uma das mais difíceis. 
Quando se divorciou, há 
14 anos, Isabel Cristina So-

ares, 46, por exemplo, não 
imaginava o tamanho da 
carga que teria ao criar as 
duas filhas, hoje adultas, so-
zinha, após as meninas so-
frerem negligência do pai. 
“Ele sempre pagou pensão, 
mas uma pensão que nunca 
cobriu os gastos reais de du-
as crianças”, conta.

No entanto, a ferida emo-
cional, que muitas vezes 
transborda para os filhos, é 
um problema crônico e ain-
da mais complexo. “Eu tinha 
que pensar em babá, em afa-
zeres domésticos, em vida so-
cial, ficava esgotada física e 
mentalmente, e até hoje fa-
ço muita terapia para isso. 
Não tenho manual de instru-

ção como mãe, as crianças 
também não vêm, e sei que 
muitas das minhas atitudes 
devido à pressão psicológi-
ca deixaram marcas, nas mi-
nhas filhas, que se eu tivesse 
tido apoio emocional ou elas 
tivessem tido apoio do pai 
não teria deixado”, diz.

Para a psicóloga Juliana 
Camilo, o aumento no nú-
mero de mães solo nos úl-
timos anos no Brasil tem 
uma faceta sombria sobre 
as costas da mulher con-
temporânea, devido à cren-
ça de que ela é “suficiente” 
e, portanto, dá conta do re-
cado. “Perpetua-se esse con-
ceito e, por consequência, a 
sobrecarga. A mulher con-

temporânea, após ser condi-
cionada de cuidado, precisa 
dar conta de todos os aspec-
tos da vida, mas possuindo 
as mesmas responsabilida-
des adicionadas à pressão 
da maternidade”, pondera.

Tudo isso, segundo ela, 
resvala invariavelmente 
sobre o psicológico - abala-
do, por sua vez, com ainda 
mais peso colocado por pes-
soas de fora, que historica-
mente sempre julgou a fi-
gura materna. “A solidão, 
as cobranças, as desigualda-
des e a constante tentativa 
de ser suficiente, enquanto 
uma sociedade diz que ela 
nunca será. É uma constan-
te sobrecarga, não é fácil.”

O QUE É FAMÍLIA
Há, felizmente, histó-

rias que não precisam pas-
sar pelo sofrimento para 
terminarem com final feliz. 
Ainda, assim, esbarram em 
questões complexas. É o ca-
so de Bárbara Caparroz, 34, 
que tem guarda comparti-
lhada do Joaquim, 6, com 
o ex-parceiro, e pode con-
tar com afeto paterno, mas 
que diz precisar driblar o 
que a sociedade entende por 
amor. “Ele teve uma épo-
ca de questionar por que os 
pais dos amigos moravam 
juntos e os dele não, por que 
ele tinha que ir de uma ca-
sa para outra. Hoje ele tran-
sita bem nisso, mas desaba-
fa, dizendo que é cansativo 
ter duas casas, e isso é mui-
to forte”, conta.

Não é fácil. Mas o que 
é família, afinal? Para ela, 
é mãe e filho com seus ca-
chorros e gatos, mesmo 
com os perrengues. E assim 
deveria ser normalizado, na 
visão da psicóloga. “Passou 
da hora de desassociarmos 
o conceito de família mar-
garina a uma família ‘com-
pleta’, composta por pai, 
mãe e filhos, e alterarmos o 
termo para ‘família requei-
jão’: aquela composta por 
relações saudáveis, livre de 
representações sociais, afi-
nal a função da família é de 
fornecer apoio, afeto e aco-
lhimento, independente de 
sua composição”, finaliza.  

Capa de ‘super-heroína’ mascara 
batalha real da maternidade solo 

DIA DA MULHER Histórias de mulheres que criam sozinhas seus filhos representam mais de 11 milhões de brasileiras e não devem ser romantizadas

MARIANA MEIRA
mmeira@jj.com.br

ARQUIVO PESSOAL

Marina, 33, não teve outra opção a não ser 

buscar própria autonomia financeira

ARQUIVO PESSOAL

Família somos eu e o Joaquim, conta 

Bárbara, 34, mãe solo há 4 anos

A Unidade de Gestão de 
Promoção da Saúde (UGPS) 
informa que a Farmácia de 
Alto Custo passou a aceitar 
receitas com assinatura di-
gital. A novidade está regu-
lamentada em nota técnica 
emitida pela Secretaria de Es-
tado da Saúde (SES), respon-
sável pela liberação e forneci-
mento desses medicamentos.

A receita com assina-
tura digital é um docu-
mento emitido pelo pro-
fissional habilitado, com 
certificação digital, que 
atende às exigências pre-
vistas na legislação.

“É importante que os 
usuários sabiam que a pres-
crição eletrônica com as-
sinatura digital não é o 
mesmo que a prescrição di-
gitalizada, ou seja, cópia di-
gitalizada de uma receita 
emitida manualmente. Ca-
so haja dúvidas, é possível 
acessar a nota técnica no si-
te da Prefeitura”, explica a 
gerente do serviço, farma-
cêutica Fabiana Ronque.

No site também estão 
disponíveis a lista de me-
dicamentos de Alto Custo 
e os formulários para a so-
licitação dos componentes. 
Jundiaí facilita a dispensa-
ção desses medicamentos, 
com a retirada no centro de 
distribuição da Diretoria 
Regional de Saúde de Cam-
pinas e entrega na unida-
de na rua Marechal Deodo-
ro da Fonseca. Para dúvidas 
relativas ao serviço, de ma-
neira rápida, o órgão atende 
pelos números do Whatsa-
pp Business: 11-4431-6558 e 
11-4431-6568. Somente são 
aceitas mensagens de texto.

Receita com 
assinatura 
digital

ALTO CUSTO

Para celebrar o Dia das 
Mulheres, a Prefeitura de 
Jundiaí, a partir da união de 
todas as Unidades de Gestão 
(UGs), com centralização da 
Unidade de Gestão da Casa 
Civil (UGCC), realiza ação 
no dia 9 de março, no Com-
plexo Educacional, Cultural 
e Esportivo (CECE) Jardim 
Ângela o evento Mulher Ci-
dadã, com oferta de serviços, 
inclusive a coleta de exames 
citopatológico (papanico-
lau), e exame de mama, va-
cinação – atualização da ca-
derneta -, além de design de 
sobrancelha, workshops, 

atendimento social, micro-
chipagem de pets e brinca-
deiras para toda a família.

“Reunir as mulheres pa-
ra oferecer vários atendi-
mentos e serviços em um 
único dia e espaço. Essa é 
a intenção das equipes de 
Promoção da Saúde (UGPS) 
e Faculdade de Medicina de 
Jundiaí (FMJ), que realiza-
rão coleta de exame de pa-
panicolau, acolhimento, va-
cinação e orientação sobre 
os riscos sobre a dengue, 
doença que está causando 
grande impacto em todas as 
cidades e precisa, necessa-

riamente, da parceria entre 
as pessoas para evitar a pro-
liferação”, comentou o ges-
tor da UGPS, Tiago Texera.

Os atendimentos serão 
realizados na estrutura do 
CECE e também na EMEB 
Naman Tayar, anexa ao es-
paço esportivo. Todos os 
atendimentos não necessi-
tarão de agendamento, bas-
tando comparecer com do-
cumentos de identidade, 
comprovante de residência 
e a carteira de vacinação 
(no caso de atualização).

Além da coleta de exames 
e vacinação, ainda será reali-

zada atividade de fitotera-
pia, auriculoterapia, orienta-
ção contra dengue, avaliação 
contra câncer bucal, pales-
tra sobre saúde da mulher e 
dança circular realizada pela 
equipe do Núcleo de Apoio à 
Saúde da Família (NASF).

A docente da FMJ e es-
pecialista em ginecologia, 
Profa. Dra. Ana Carolina 
Marchesini de Camargo, 
realizará com mais profes-
soras da ginecologia, uma 
equipe de estudantes de 
medicina e outros profis-
sionais da saúde, exame clí-
nico das mamas, coleta de 

exame Papanicolau e orien-
tações sobre métodos con-
traceptivos.

Coleta de exames e vacinação 
oferecidos no CECE Jardim Ângela

DIA 9

Divulgação

Auriculoterapia será uma das 

atividades oferecidas no evento

ARQUIVO PESSOAL

Há 14 anos divorciada, Isabel recupera 

‘cacos’ emocionais da negligência paterna

ASSOCIAÇÃO DE MELHORAMENTOS VILA VICTÓRIA
Jundiaí, 07 de Março de 2.024. 
Prezados Senhores Associados da Associação de Melhoramentos Vila Victoria 
(Residencial Phytus) 
Rodovia Dom Gabriel Paulino Couto km 78 - Itupeva-SP 
Nesta 

CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA e EXTRAORDINÁRIA 
DATA: 15 de Março de 2024 

HORÁRIO: 19h00min. 
Local: Área externa frente ao Salão de Festas (Área de lazer). 

Na qualidade de administradores e por determinação da Sra. Diretora Presidente, 
ficam os Senhores Associados convocados para a Assembleia Geral Ordinária e 
Extraordinária da Associação de Melhoramentos Vila Victoria a realizar-se, no dia 
15 de março de 2024, em 1ª convocação às 19h00min, com o comparecimento 
do quórum exigido, ou em 2ª convocação às 19h30min., com qualquer número de 
Associados, para tratar da seguinte: 
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA e EXTRAORDINÁRIA - ORDEM DO DIA 
1) Explanação das realizações da Diretoria do Residencial; 
2) Apresentação dos projetos futuros: construção do novo salão de festas, academia 
e brinquedoteca; colocação de redutores de velocidades (lombadas e rotatórias); 
colocação de grama sintética esportiva no campo de futebol; 
3) Eleição da Diretoria e Conselho Fiscal e consultivo, para o próximo triênio; 
Devendo ser nesta ordem: 1º Diretor Presidente, 2º Diretor tesoureiro, 3º Diretor Se-
cretário, 4º Escolha dos membros do Conselho Fiscal (mínimo 05 e máximo 07) e 
deliberação entre estes, após a escolha, sobre quem presidirá o Conselho Fiscal no 
próximo triênio; 
4) Prestação de contas de 2023: Apresentação, deliberação e votação; 
5) Previsão orçamentária de 2024: Apresentação, deliberação e votação. 
ATENÇÃO: Informamos que somente poderão participar da assembleia os associa-
dos/proprietários, titulares de lote(s) ou cônjuge, ficando proibida a participação de 
convidados ou pessoas não associadas, evitando-se aglomerações.

Estatuto da Associação de Melhoramentos Vila Victória 
Art 14. Nas deliberações da Assembleia Geral, os associados terão voto propor-
cional ao número de lotes de que forem titulares como proprietários, promitente 
compradores, inventariantes ou cessionário, independente da junção ou não dos 
mesmos. 
Parágrafo Único. “Somente terão direito ao exercício do voto os associados 
em dia com suas obrigações sociais, vedado o voto por procuração, exceto no 
que se refere às pessoas jurídicas.” 
Lembramo-nos da importância do comparecimento dos associados, vez que as 
decisões tomadas deverão ser cumpridas, exceto os assuntos que requeiram 
quórum especial.

Marcia Rodrigues Alves de Paiva  Etarcisio Ghisolfi Filho 
Diretora Presidente  Presidente do conselho fiscal
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Policiais civis da Dele-
gacia de Investigações Ge-
rais (DIG) de Jundiaí pren-
deram nesta quinta-feira, 
em Campo Limpo Paulis-
ta, homem suspeito de par-
ticipação em um roubo a 
residência, também em 
Campo Limpo, no dia 11 de 
fevereiro deste ano. Na oca-
sião, pelo menos sete cri-
minosos invadiram a ca-
sa e foram extremamente 
violentos com as vítimas, 
com agressões e ameaças 
de morte. Na casa dele fo-
ram apreendidos dois pa-
res de tênis, pertencentes à 
família roubada.

De acordo com o dele-
gado-assistente da DIG, Ro-
berto Souza Camargo Jú-
nior, o bando que praticou 
o roubo é organizado, com 
as tarefas divididas entre 
eles (por exemplo: o piloto 
de fuga; o que vigia as ví-
timas durante o assalto; o 
que revira a casa atrás de 
objetos de valor...). “Sete la-

drões participaram do rou-
bo com divisão de tarefas 
praticaram. Na ocasião fo-
ram extremamente violen-
tos”, disse o delegado.

Diante da gravidade do 

caso, os investigadores da 
DIG passaram a investigar 
e, com apoio da Polícia Cien-
tífica, conseguiram identi-
ficar pelo menos um possí-
vel envolvido. Com provas 

concretas de sua participa-
ção, Roberto Souza solici-
tou à Justiça mandado de 
prisão temporária do sus-
peito, bem com mandado 
de busca e apreensão para a 

casa dele. “E na data de ho-
je (quinta-feira - 7), foram 
cumpridos esses manda-
dos, tendo sido encontrado 
na residência do indiciado 
dois pares de tênis, perten-
centes a uma das vítimas”.

De acordo com o delega-
do, o suspeito já conta com 
antecedentes criminais, 
por tráfico de drogas e rou-

bo. Ele ficará preso por um 
período determinado, que 
poderá ser prolongado caso 
a Polícia Civil entenda que, 
em liberdade, ele poderá 
atrapalhar as investigações. 
“Os trabalhos investigati-
vos continuam de forma 
ininterrupta para identifi-
cação dos demais autores”, 
concluiu o delegado.

Suspeito de aterrorizar família 
durante roubo é preso pela DIG

CAMPO LIMPO PAULISTA Pelo menos sete criminosos invadiram a casa e foram extremamente violentos com a família durante o roubo

DIVULGAÇÃO / REPRODUÇÃO

O suspeito foi preso em sua própria residência e ficará na cadeia durante as investigações da polícia

FÁBIO ESTEVAM
festevam@jj.com.br

As forças policiais evita-
ram que R$ 1,4 bilhão fosse 
parar nas mãos de organiza-
ções criminosas ao longo do 
ano passado, com a apreen-
são de 39,5 toneladas de coca-
ína que deixaram de ser ex-
portadas para outros países. 
O dado foi apresentado nes-
ta quarta-feira (6) pelo secre-
tário da Segurança Pública, 
Guilherme Derrite, durante 
audiência na Assembleia Le-
gislativa de São Paulo.

“É uma política de en-
frentamento ao crime orga-
nizado, com asfixia financei-
ra e prejuízo econômico às 
facções que comandam a ex-
portação de entorpecentes a 

partir do Porto de Santos”, co-
mentou o secretário. Ainda 
conforme Derrite, o resulta-
do das ações é o enfrentamen-
to ao crime organizado, com 
um trabalho de inteligência 
policial, em especial, nos mu-
nicípios da Baixada Santista.

Na audiência pública, o 
secretário ainda anunciou 
aos parlamentares a Opera-
ção Verão “permanente” no 
litoral paulista. Os policiais 
serão direcionados a região 
para continuar reforçando a 
segurança toda vez que hou-
ver um deslocamento de tu-
ristas, como em feriados pro-
longados. Na operação que 
teve início no final do ano 

passado, já foram presos 862 
infratores, sendo pouco mais 
de 300 procurados da Justiça.

Durante a Comissão de 
Segurança Pública e Assun-
tos Penitenciários foi apre-
sentado um balanço do pri-
meiro ano da gestão pelo 
governo paulista.

A redução dos homicídios 
no Estado foi um dos assun-
tos destacados pelo secretá-
rio. São Paulo atingiu no ano 
passado o menor número de 
crimes contra a vida da histó-
ria.  De acordo com a SSP, a ta-
xa a cada 100 mil habitantes 
no Estado entre fevereiro de 
2023 e janeiro de 2024 foi de 
5,66, o que também represen-

Um adolescente detido 
por tráfico de drogas no Jar-
dim Santa Gertrudes, em 
Jundiaí, no dia 6 de feve-
reiro deste ano - e que ha-
via sido liberado no mesmo 
dia -, voltou a ser pego nesta 
quinta-feira (7), no mesmo 
local da detenção anterior 
(um ponto de venda de dro-
gas), porém desta vez me-
diante manado expedido 
pela Justiça. Tanto a deten-
ção do dia 6, quanto a cap-
tura desta quinta foram fei-
tas por uma mesma equipe 
de Apoio Tático, da Guarda 
Municipal.

Os GMs Relvy, Francis-
chini, Renan e Fabio Augus-
to faziam patrulhamento 
pelo bairro com vista para o 
tráfico de drogas, quando ao 

se aproximarem de uma ‘bi-
queira’, os traficantes corre-
ram e conseguiram fugir.

Um rapaz preferiu per-
manecer no local e foi abor-
dado, sendo logo reconhe-
cido pelos agentes como o 
adolescente detido por eles 
um mês atrás, no mesmo 
local, possivelmente ven-
dendo drogas. “Desta vez, 
porém, ele não estava trafi-
cando Só que ao consultar-
mos seus dados pessoais, 
constatamos que ele estava 
sendo procurado pela Justi-
ça por tráfico de drogas”, ex-
plicou Relvy.

Desta forma ele foi con-
duzido à Central de Fla-
grantes onde teve a recolha 
formalizada e permaneceu 
à disposição da Justiça.

Forças policiais tiraram R$ 1,4 
bilhão do tráfico com apreensões

Adolescente desta 
vez vai para a Casa

CAPITAL E INTERIORSANTA GERTRUDES

DIVULGAÇÃO

GM conduz o rapaz até a viatura e posteriormente à delegacia

NECROLOGIA

GERALDINO SANTA FÉ, de 83 
anos, viúva. Sepultado no Cemi-
tério Nossa Sra do Desterro.
ROBERTO LUCIANO NEVES, de 
68 anos, viúvo. Sepultado no Ce-
mitério Memorial Parque da Paz.
BENEDITO ALVES SIQUEIRA, de 
76 anos, casado. Sepultado no 
Cemitério Nossa Senhora do 
Montenegro.
O Velório Municipal informou 
sobre 3 óbitos, autorizado pelas 
famílias.

ta a menor marca da série his-
tórica para o acumulado de 
12 meses. A taxa por 100 mil 
habitantes é quatro vezes me-
nor que a nacional.

DIVULGAÇÃO

Dois pares de tênis, pertencentes à família, foram recuperados

CLASSIFICADOS QUE TODO MUNDO LÊ
SEXTA-FEIRA, 8 DE MARÇO DE 2024 
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CULTURA & THÉO
RAINHA DO POP ANOS 2000

Madonna fará show 
gratuito no Rio

Globoplay lança 2ª 
temporada de Rebelde

Madonna virá ao Brasil para um 

megashow gratuito no dia 4 de 

maio. O show será na praia de 

Copacabana, no Rio de Janeiro.

Foi lançada nesta quinta-feira (7) 

na Globoplay a segunda 

temporada de Rebelde. A série foi 

fenômeno cultural em anos 2000.

Divulgação Divulgação

HORÓSCOPO

ÁRIES
É hora de você se permitir viver 
um pouco sem necessidade de 
fazer planos ou de entender o 
que acontece. Os bons senti-
mentos que circulam pela alma 
não precisam ter um motivo de-
finido, apenas ser desfrutados.

TOURO
No fim, acontece o que precisa 
acontecer, mas sempre pode-
mos resistir, e quanto maior 
seja nossa resistência ao que 
acontecerá de toda maneira, 
com certeza maior também 
será a tensão e nosso sofrimen-
to. Melhor não.

GÊMEOS
Quanto mais rápido você pas-
sar da ideia à prática, mais 
rapidamente também poderá 
fazer os ajustes necessárias, a 
correção de rota que, no início, 
é impossível prever completa-
mente. Tudo sobre a marcha.

CÂNCER
Dizem que é impossível prever 
exatamente como o futuro 
será, mas é certeza, também, 
que é completamente possível 
ter algumas visões, e essas pro-
moverem sentimentos tão for-
tes em sua alma, que pareçam 
ao alcance da mão.

LEÃO
Os convites são formidáveis, e 
por isso mesmo sua alma preci-
sa calcular direito o que vai ser 
necessário sustentar para que 
o extraordinário tome o lugar 
do ordinário. Tudo dá trabalho, 
tudo custa algo.

VIRGEM
Aquilo que as pessoas celebram 
pode não beneficiar diretamen-
te a você, pelo menos de ime-
diato, mas isso não significa que 
deva ser tratado com desdém. 
Ao contrário, celebre o sucesso 
alheio como se fosse o próprio.

LIBRA
As grandes mudanças de 
vida começam pelos hábitos, 
substituindo os que deixaram 
de ter efeito revigorante por 
outros, novos e amplos, que 
signifiquem aquilo que você 
pretende do futuro. Os hábitos 
aproximam o futuro.

ESCORPIÃO
Agora é quando sua alma não 
deve deixar a peteca cair, mas 
continuar insistindo no jogo, 
mesmo que não seja possível 
ver resultados imediatos. Não 
importa, agora é hora de apostar 
no futuro e se aproximar a ele.

SAGITÁRIO
Não importa que seu sonho 
pareça impossível de realizar, 
todo dia é uma oportunidade 
de se aproximar dele, todo dia 
tem alguma coisa que pode ser 
feita para promover a aproxi-
mação. Cada passo conta, cada 
passo vale.

CAPRICÓRNIO
A vida se apresenta a nós como 
um mistério, que parece querer 
comunicar orientações através 
de pistas nada fáceis de deci-
frar, mas que tocam o coração 
numa fibra que reconhece ha-
ver algo importante por aí.

AQUÁRIO
Você tem ao seu alcance gran-
de capacidade de ação, é me-
lhor a colocar em prática ao 
máximo neste momento, por-
que agora é quando se conso-
lida um caminho, é quando a 
alma cria o fundamento sobre 
o qual se apoiar.

PEIXES
Quando o mistério da vida se 
faz presente, melhor seria si-
lenciar e se entregar ao êxtase 
da admiração, se regozijando 
por perceber que tudo é maior 
e mais amplo do que quaisquer 
expectativas que tenhamos so-
bre a vida.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

ANIVERSARIANTES

Claudio Roberto Alves Campos, Jair Granado Bogaz 

e Simite Kamimura

O carateca e ator 
Willians Quirino está em 
processo de gravação de seu 
quarto filme, “Volta para os 
meus braços”, e em entre-
vista para a Rádio Difuso-
ra 810 AM, comenta sobre o 
papel de protagonista, a vi-
da e a carreira.

Willians começou a de-
monstrar afinidade com 
a atuação ainda na esco-
la. “Eu comecei a fazer tea-
tro na escola e me encantei 
com a mágica da atuação. 
Com 14 anos eu já estava 

gravando comerciais e ti-
rando fotos, já fiz participa-
ção em duas novelas do SBT 
e estou indo para o meu 
quarto filme”, relata o es-
portista e ator.

Com uma rotina cheia 
de campeonatos, ele con-
ta como consegue conci-
liar a gravação para o papel 
de protagonista. “Qualquer 
tempo livre que eu tenho, 
reviso e ensaio meus textos. 
Como é um filme de época 
tem algumas palavras dife-
rentes, o jeito é diferente e 
eu estou mergulhando nis-
so, entendendo aos poucos 
como era viver em 1940.”

O seu apreço por com-
petições faz com que ele 
se dedique ao máximo ao 
seu papel. “Eu gosto muito 
de competir e para mim, 
o teatro, as gravações, são 
competições comigo mes-
mo, eu sou obcecado em 
fazer muito bem as coi-
sas que faço, então em to-
das as gravações eu tento 
chegar muito bem prepa-
rado, para dar o melhor de 
mim”, aponta ele.

SOBRE O FILME
O filme é dirigido 

por Toninho Brunhara. 
Willians conta como se 

desenrola a narrativa.
“A produção se passa em 

1940, no começo da guer-
ra. Alguns amigos do meu 
personagem estão indo pa-
ra a batalha. Eu não vou pa-
ra guerra, mas tenho um 

grande amor e por conta 
de problemas de saúde, ela 
se muda para outra cidade 
e acabamos nos separando, 
mas meses depois nos reen-
contramos e vivemos feli-
zes para sempre.”

Willians Quirino 
grava seu 4º filme

ATOR E CARATECA Em entrevista, ele conta sobre gravação e rotina

DA REDAÇÃO
grupo.editores@jj.com

Divulgação

Willians Quirino em atuação na peça “O Auto da Barca do Inferno”

CLÉBER DE ALMEIDA

 Nádia Magalhães comemora 

ao lado do marido Afonsinho e 

demais familiares

ARQUIVO JJ

Flávio Buzanelli comemora 

ao lado da esposa Neusa 

e do filho Flavinho

Apresentação na próxi-
ma quinta-feira (14), às 20h, 
marca o lançamento, pelo 
Selo Sesc, do álbum “Dei-
xa a Viola Me Levar” com 
os músicos Paulo Freire, Ro-
berto Corrêa e Cacai Nunes.

SOBRE O ÁLBUM
A viola de Mestre Mane-

lim é considerada uma das 
mais belas expressões da mú-
sica do sertão do Urucuia, em 
Minas Gerais. Carrega dentro 
de si as belezas da natureza e 
os mistérios que transitam 
no imaginário violeiro.

Para preservar este lega-
do, o violeiro e escritor Pau-
lo Freire juntou-se a Cacai 
Nunes, também violeiro e 
pesquisador da música bra-
sileira, para produzir um 
álbum com gravações iné-
ditas do mestre.

São composições de Ma-
nelim além de toques de 
viola representando a re-
lação do violeiro com a na-
tureza, lundus e também 
músicas tradicionais como 
folias e a Dança de São Gon-
çalo, perfazendo um total 
de 17 músicas.

Homenagem a 
Mestre Manelim

SESC

Divulgação

Mestre Manelim tem as mais belas expressões da música
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A Federação Paulista 
de Futebol (FPF) admitiu 
que houve erro da arbitra-
gem contra o São Paulo, no 
clássico contra o Palmei-
ras, ao não expulsar Ríos e 
não marcar pênalti em Lu-
ciano. A entidade enviou ao 
São Paulo, ontem, um docu-
mento no qual dá razão ao 
clube por duas das três re-
clamações feitas em rela-
ção aos lances da partida do 
último domingo. A partida 
válida pela 11ª rodada do 
Campeonato Paulista, no 
Morumbis, terminou em-
patada por 1 a 1.

Segundo a FPF, o volante 
do Palmeiras, Richard Ríos 
deveria ter sido expulso pe-
lo árbitro Matheus Delgado 
Candançan pela falta em 
Pablo Maia, e o pênalti em 
Luciano, no segundo tem-
po, também deveria ter si-
do marcado. Em contrapar-
tida, a Federação concorda 
com a penalidade marcada 
em cima do zagueiro Muri-
lo após choque com o golei-
ro Rafael.

RECLAMAÇÕES
Além dos erros da arbi-

tragem, o clássico também 
acendeu discussões entre 

os dois clubes. Insatisfei-
to com o tratamento que 
alega receber no Allianz 
Parque, o São Paulo não 
disponibilizou a sala de 
imprensa do Morumbis pa-
ra o técnico Abel Ferreira, 
do Palmeiras, conceder sua 
entrevista coletiva, que te-
ria de ser realizada na zona 
mista do estádio.

Os dois times também 
entraram em conflito no 
corredor que liga os ves-
tiários do Morumbis. Por 
causa dos lances polêmi-
cos do clássico, jogadores 

e dirigentes do São Paulo 
protagonizaram reclama-
ções duras com a arbitra-
gem, enquanto membros 
da comissão técnica do 
Palmeiras foram flagrados 
rindo do episódio.

Diretor de futebol tri-
color, Carlos Belmonte foi 
filmado se dirigindo ao 
técnico Abel Ferreira co-
mo “português de m...”. 
O que fez a presidente do 
Palmeiras, Leila Pereira, o 
considerar “persona non 
grata” no clube pelo co-
mentário xenofóbico.

Federação admite erro da 
arbitragem no Choque-Rei

CADÊ O VAR?

Fabio Menotti/Palmeiras/

Federação Paulista admitiu que houve erros da arbitragem do clássico

O Corinthians anunciou 

a contratação do zaguei-

ro Cacá, ex-Athletico, por 

empréstimo até o fi m da 

temporada com preço de 

compra fi xado ao fi m do 

contrato.

A opção de compra está na 

casa dos R$ 9,9 milhões por 

60% dos direitos econômi-

cos. O jogador pertence ao 

Tokushima Vortis, do Japão.

Cacá chega ao Corinthians 

para brigar por posição na 

equipe titular e com o objeti-

vo de preencher a lacuna dei-

xada por Lucas Veríssimo.

O Flamengo encaminhou 

a venda do volante Thiago 

Maia ao Internacional. De-

pois de meses de negocia-

ção, o jogador vai assinar 

com o clube gaúcho. O prin-

cipal entrave no acordo era 

a porcentagem entre Fla-

mengo e Lille, que tinham 

50% cada. Inter e Thiago já 

estavam acertados desde 

janeiro. O clube fez a primei-

ra proposta aos cariocas de-

pois de resolver tudo com o 

atleta. O clube entende que 

a chegada de Thiago Maia 

dá suporte importante ao 

técnico Eduardo Coudet.

CORINTHIANS 
ANUNCIA CACÁ

INTER ACERTA 
COM VOLANTE

NOTAS

As categorias de base da Li-
ga Jundiaiense de Futsal bus-
cam patrocinadores para con-
seguir arcar com os gastos da 
modalidade e se manter vivo 
nas competições. Ao todo, são 
oito categorias - masculina e 
feminina - e mais de 120 crian-
ças e adolescentes que correm 
risco de não disputar campe-
onatos da Federação Paulista 
por falta de verba para taxa de 
inscrição, arbitragem, trans-
porte, alimentação, uniforme 
dos atletas, entre outras neces-
sidades. Para isso, a Liga abriu 
uma rifa para arrecadar di-
nheiro e sobreviver sem repas-
se da prefeitura.

De acordo com o presiden-
te da Liga, Kleberson Paiva, 
mais conhecido como ‘Binho’, 
não disputar o campeonato da 
Federação Paulista seria um 
retrocesso para Jundiaí. “Esta-
mos falando de uma associa-
ção esportiva ativa desde 1956, 
muito tradicional na cidade 
e uma das mais vitoriosas da 
modalidade em todo país. Va-
mos fazer de tudo para parti-
cipar dos campeonatos desta 
temporada, e para isso esta-
mos correndo contra o tempo 
para conseguir toda parte fi -
nanceira necessária”, afi rmou.

FEMININO PREJUDICADO
Com as competições “ba-

tendo na porta” e enfrentando 
muitas difi culdades fi nancei-
ras para manter as atletas, as 
categorias de base femininas 
sub-9, sub-11, sub-13 e sub-15 
vão defender as cores de Vinhe-
do, por conta da falta de parce-
ria entre a Prefeitura de Jun-
diaí e a Liga Jundiaiense para 
repasse fi nanceiro e emprés-
timo das quadras dos centros 
esportivos. “Em 2023, a Prefei-
tura arcou com 90% de todos 
os custos das equipes, além de 
disponibilizar quadras para 
treinarmos e mandar os jogos 
em casa, e foi muito positivo. 
Para este ano, a Prefeitura se-
gue apoiando as equipes sub-

20 masculina e feminina, para 
que os atletas destas catego-
rias possam disputar os Jogos 
Regionais. Mas nosso objetivo 
era fi rmar um convênio com 
o município e conseguir nos 
manter e dar todas as condi-
ções necessárias para todos os 
atletas. Infelizmente não acon-
teceu para este ano, por conta 
de todas as burocracias, por se 
tratar de um processo demora-
do e jurídico e pela falta de re-
torno do órgão público”, disse 
o presidente.

“O futsal feminino é mui-
to importante. Como não tí-
nhamos tempo para esperar 
o retorno da Prefeitura so-
bre a solicitação das quadras, 
acabamos direcionando as 

atletas para Vinhedo pa-
ra que não perdessem mais 
tempo sem disputar as com-
petições. É uma pena, por 
um lado, não poder disputar 
por Jundiaí, que é a cidade de 
grande parte das meninas, 
mas por outro lado, fi camos 
felizes por Vinhedo ter nos 
acolhido”, completou Binho.

SEM PARCERIA
Faltando menos de 10 dias 

para a estreia no Campeona-
to Metropolitano de Futsal, 
as equipes seguem sem local 
para treinar e mandar jogos 
na competição. Segundo Bi-
nho, a Liga enviou uma soli-
citação para que a Prefeitura 
possa ceder quadras dos cen-

tros esportivos para a moda-
lidade, além de propor um 
convênio para repasses fi nan-
ceiros. “Fizemos contato com 
a Prefeitura para alinhar os 
documentos e fi rmar uma 
parceria para que o repasse 
fi nanceiro para este ano seja 
aprovado. Enviamos uma so-
licitação para uso das quadras 
dos centros esportivos, mas 
ainda não recebemos retorno. 
Sobre a questão dos custos, a 
documentação está em tra-
mitação jurídica entre a Liga 
e a Prefeitura e sabemos que 
se trata de um processo buro-
crático e demorado, mas esta-
mos preocupados com a falta 
de tempo”, disse Binho.

Por outro lado, a Prefei-
tura de Jundiaí afi rmou, ao 
Jornal de Jundiaí, que não 
houve viabilidade para a 
efetivação da parceria neste 
ano, pois a entidade esporti-
va não enviou a documenta-
ção a tempo para formalizar 
o convênio entre as partes.

Em nota, a Unidade de 
Gestão de Esporte e Lazer in-
formou que tem total interes-
se em realizar parceria com 
a Liga Jundiaiense de Futsal, 
que desenvolve um impor-
tante trabalho esportivo no 
município. “Para a efetivação 
desse contrato, a Liga deve en-
viar documentação para o iní-

cio do processo de colabora-
ção. Além de contribuir para 
a transparência pública, a ini-
ciativa fortalece o correto uso 
dos recursos públicos. Para o 
início desse processo, além da 
documentação da Liga é solici-
tado ainda um plano de traba-
lho da entidade. O processo é 
longo, e como ainda não hou-
ve a formalização da Liga, não 
há mais viabilidade para a efe-
tivação da parceria neste ano.”

COMO AJUDAR?
Para arcar com os gastos 

das competições e conseguir 
as categorias de base ativas, a 
Liga abriu uma rifa para ar-
recadar dinheiro para ajudar 
nos gastos como transpor-
te, alimentação e uniformes 
dos atletas. Cada número cus-
ta R$ 2 e os prêmios são: Ipho-
ne 14, Samsung Galaxy A24, 
camisa da seleção brasileira 
e bolas de futsal. Interessados 
em adquirir a rifa devem en-
trar em contato diretamente 
com os responsáveis da Liga, 
pelo número: (11) 96573-1958.

Além da venda da rifa, a en-
tidade também está em busca 
de patrocinadores para as equi-
pes. Jundiaí estreia na tempo-
rada no dia 16 (sábado), pelo 
Campeonato Metropolitano 
de Futsal, em Caçapava, contra 
o Clube Recreativo Jequitibá.

Sem parceria da prefeitura, futsal de 
Jundiaí cria rifa para se manter vivo

CATEGORIAS DE BASE Ao todo, são oito categorias e mais de 120 crianças e adolescentes que correm risco de não disputar campeonatos
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DIVULGAÇÃO

A Liga abriu uma rifa para arrecadar dinheiro e sobreviver sem repasse da prefeitura

MERCADO DA BOLA AO VERDÃO

Arábia quer novos astros 
na próxima janela

Santos confi rma 
devolução do lateral Jorge

Depois de gastar quase 1 bilhão de euros 

na última janela de transferências, a 

Arábia Saudita promete nova investida 

para continuar reforçando a liga nacional.

O Santos anunciou a devolução do lateral 

Jorge ao Palmeiras. O jogador não atuará pelo 

Peixe em 2024. Ele chegou acima do peso ao 

Alvinegro e não “caiu nas graças” do Carille.

Jorge ao Palmeiras. O jogador não atuará pelo 

DIVULGAÇÃO

As equipes sub-15 e sub-
17 femininas do Galo deram 
sequência nos treinamentos 
da temporada 2024, no Cen-
tro Esportivo Romão de Sou-
za, nesta semana. Após te-
rem realizado as avaliações 
clínicas no Estádio Dr. Jay-
me Cintra, as atletas do sub-
15 seguem na preparação 
para o Campeonato Paulis-
ta, sob supervisão da técnica 
Tatisa Zonaro, com foco nos 
treinos técnicos, aprimoran-
do passes, domínio, marca-
ção e fi nalização. 

“Hoje o treino está inten-
so. O sub-17 está em outra pro-
posta, porque o campeona-
to começa só em junho, mas 
ambas as equipes seguem 

treinando forte, para o Paulis-
ta conseguir um bom resulta-
do no fi nal”, afi rma Tatisa. 

DATAS
Segundo o calendário da 

Federação Paulista de Fute-
bol, o Campeonato Paulista 
Sub-15, que o Galo disputa pe-
lo segundo ano consecutivo, 
será iniciado em 20 de abril 
e tem fi nal prevista para 29 
de junho.  Já o Campeonato 
Paulista Sub-17, categoria que 
o clube voltou a ativar neste 
ano, vai acontecer entre 8 de 
junho e 28 de setembro.

Os grupos e adversá-
rios da primeira fase da 
competição serão divul-
gados em breve.

Galo Feminino 
intensifica treinos

SUB-15 E SUB-17

Sarah Bulhões/Paulista FC

As atletas seguem na preparação para o Campeonato Paulista


